

Cuba: Esteban Lazo felicita a constructores en su día (+Foto y Tuit)



La Habana, 5 dic (RHC) El Presidente del Parlamento cubano, Esteban Lazo Hernández, felicitó este 5 de diciembre a los trabajadores de la Construcción, en ocasión de su Día.

En la cuenta oficial de la Asamblea Nacional del Poder Popular de la República de Cuba, se lee el mensaje del también presidente del Consejo de Estado:

[#Cuba](#)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/209090-cuba-esteban-lazo-felicita-a-constructores-en-su-dia-foto-y-tuit>



Radio Habana Cuba